



## **Instituciones y políticas públicas de transporte en el último decenio en Argentina**

Panel: Estado y políticas públicas

Jueves 27/03/14 – 10:00 a 12:00

**Julián BERTRANOU y José BARBERO (UNSAM)**

Las políticas nacionales de transporte en el último decenio han tenido como efecto, resultados poco favorables. Si bien en numerosos aspectos no hubo cambios institucionales significativos, en otros, los cambios no surtieron los efectos esperados o bien distorsionaron las reglas de juego de los operadores, suscitando ineficiencia, mala calidad de servicios y déficit de inversiones.

Si bien se produjeron algunos avances en algunas áreas, el sector estuvo caracterizado por la falta de una visión estratégica y planificada por parte del estado, la frecuente captura del estado por parte de corporaciones, la ausencia de inversiones y la falta de coordinación intersectorial e inter-jurisdiccional para la definición y gestión de los servicios.